

Campos Elíseos, Cielo, Saturno y Magnum Opus

Sumo Sacerdote HC 666

[Agosto 30, 2019](#)

El término "Cielo" de la Biblia es simplemente una alegoría robada del Chakra de la Corona, que, tras un trabajo y una activación adecuados y al llevar el alma a un nivel superior, manifiesta sensaciones positivas y una sensación de bienestar que no tiene "fin". Se encuentra en la parte superior de la cabeza y se llama "Cielo". Este es un hecho bien conocido por cualquiera que haya realizado estudios básicos.

Esto viene como una recompensa para las personas que son persistentes en el avance y el ascenso espiritual. Esta es la recompensa del "Cielo" para las personas justas. Más tarde, los judíos, en su ignorancia y corrupción, transcribieron esto como una expresión de su propia alma enferma, es decir, que todo este concepto tiene algo que ver con la forma en que se comportan estos "santos". Ser "Santo" tiene que ver con hacer espiritualidad y meditación. Esto crea una mejor disposición y mejora a la persona, acercándola a una elevación superior cada vez que se hace.

Los judíos crearon un engaño de que esta elevación tiene que ver con lo servil que uno es hacia los judíos, y crearon mentiras en torno a este proceso para confundir al público. A partir de este engaño y en adelante comenzó el terrorismo de toda la gente ignorante y sin conocimientos que se encontró, en primer lugar y sobre todo, en la oscuridad del judaísmo, el cristianismo y el islam más tarde, para sentirse eternamente culpable y condenados. Los judíos son culpables de esto, y lo saben. Este es su mayor crimen como raza, que ha arruinado colectivamente a la humanidad.

Marcus Eli Ravage profundiza en que los judíos son muy conscientes de su crimen en ese sentido, y que está "sorprendido" de que la gente no vea este crimen tan obvio que los judíos vieron y disfrazaron de una forma religiosa.

Sin embargo, mucho antes de estas alegorías robadas que el enemigo creó a propósito en mentiras y engaños, las alegorías reales que tenían los mensajes sensatos y claros y los significados espirituales en ellas existían sólidamente. En otras palabras, el enemigo sabía de qué se trataban, pero los corrompió para confusión pública y humillación de la humanidad.

Alternativamente, la noción de "Infierno" era básicamente "Hades" y no era un lugar de castigo, sino más bien, un lugar donde las almas vivían en un estándar inferior hasta que podían reencarnar una y otra vez para avanzar. En los mitos, Hércules escolta y salva a los individuos del "Hades", ya que Hades es un símbolo de un estado de oscuridad en el alma, y cuanto más se desciende en este nivel, más difícil puede ser escapar. Uno cae en el "Hades" debido al descenso espiritual.

Ninguno de los anteriores tiene que ver con lo buen goy que hayas sido, cuántas veces has besado el trasero de un judío o cuál es la opinión de un rabino ficticio sobre ti. Estas invenciones infantiles y pueriles, pero peligrosas, fueron hechas por los judíos para crear terror social popular, como una forma de terrorismo para aterrorizar a los ignorantes y obligarlos a someterse. Gran parte de esto también se debió a que los judíos mismos son una raza muy supersticiosa a la que le encantan las mentiras peligrosas.

Aún más patéticos son los individuos que básicamente siguen en el círculo inútil en el que tratan de discernir el "gnosticismo" y otras enseñanzas de tocador, mientras que en realidad, la mitología griega antigua u otras mitologías tienen significados mucho más claros, sin "Santa María", "Pistis Sophia" y todo tipo de tonterías inútiles inspiradas por los rabinos revestidas de pseudo-misticismo.

De hecho, no tiene sentido tener estas enseñanzas o tomarlas en serio, ya que culturas más sanas como la asiática, la griega antigua, la nórdica antigua, las partes incorruptas de la India, han profundizado en estas representaciones míticas, y son claras y sensatas. La verdad está aquí, en las historias de nuestras civilizaciones antiguas, y sobrevivirá hasta la eternidad, o al menos, hasta que el enemigo tome el poder e intente borrarlas.

Por lo tanto, escribiré de vez en cuando para limpiar estos inútiles establos del Ego de mierda judía y reemplazarlos con los significados adecuados, simplemente como los generó la mente pagana antigua, y sin tonterías rabínicas inútiles camufladas detrás de las enseñanzas de judíos tontos y otros 'místicos' irrelevantes y falsos que crean mentiras en lugar de 'secretos'. La verdad es grande y nuestros antepasados hicieron lo mejor que pudieron para presentarla de manera simple, para que pudiéramos entenderla. El enemigo, por otro lado, la vuelve compleja y difícil debido a la desinformación incesante, confundiendo la mente.

En el mundo pagano, el "Cielo" era un mundo paralelo a lo que se llama los Campos Elíseos, el otro lado de esto eran los manantiales de Lythian o "Infierno". Estos campos son un lugar donde hay un día eterno, y no hay noche, mientras que la noche eterna está en los manantiales de Lythian, oscuridad. Según la leyenda, este es también un lugar donde las flores que producen sueño producen en realidad néctar que la gente puede beber [o en otras palabras Chakras y el Elixir Soma], que es el "Elixir" del 6º chakra, mientras que en los manantiales de Lythian hay manantiales que dan vida a las flores muertas o causan amnesia permanente.

En los Campos Elíseos, Júpiter era el gobernante, y Saturno también estaba allí, pero de manera hipnotizada y transformada, ya que Zeus había alimentado a Saturno con miel (de nuevo una alegoría al despertar de la glándula pineal) que lo había puesto en un sueño eterno, volviendo a Saturno amigable. Saturno en la tradición es este malvado hombre del saco, pero esta no es la verdadera naturaleza de Saturno. En otras historias

aparece como co-gobernante o gobernante de los Campos Elíseos, dándoles el poder de permanecer en los campos. Sin embargo, contrariamente a la creencia popular, en los misterios y tradiciones órficas (o internas), Saturno gobernaba en realidad los campos Elíseos, pero lo hacía con su esposa, Rea, que es la "fluyente", que significa el flujo saludable de energía, equilibrando la energía de Saturno.

La demonización de Saturno como una especie de cosa "malvada" surgió de la ignorancia espiritual, en particular, basada en teorías absurdas sobre cómo "Saturno = Mal = Satanás" o simplemente "Cosas que no me gustan porque me muero por ellas" y percepciones ignorantes y no espirituales sobre Saturno. Saturno no es un planeta negativo, pero como cualquier fuerza seria, si no se le presta atención, es lo que puede pudrir y matar a un individuo. Lo mismo ocurre con otras fuerzas. Apolo, que es el símbolo del Sol, también es un asesino, mutilador y dador de grandes plagas y enfermedades, pero el Sol no es malvado.

Saturno es también un planeta directamente responsable de la inmortalidad, y sin Saturno y la colocación adecuada de esta energía en un centro específico, no hay base sobre la cual construir el llamado "Templo del Sol", que luego se convirtió en el "Templo de Salomón". Si avanzas espiritualmente, Saturno no será tan hostil contigo.

El siguiente "Juez" sobre si uno irá o no a los Campos Elíseos fue el juez Rhadamanthus, que significa "El señor de la vara", es decir, la vara es la columna vertebral. Se le llama la "mano derecha de Saturno". Si Radamanthus encontraba a alguien moral y espiritualmente recto, entonces se le permitía entrar en los campos. Aquí viene la declaración metafísica, el desarrollo del alma de uno. Radamanthus como nombre también implica el control y la domesticación de la vara, que en otra terminología es la capacidad de controlar la fuerza serpentina y dirigirla adecuadamente, un término empañado hoy en día por interpretaciones superficiales, que provienen de las mismas personas que constantemente culpan a Saturno debido a la negligencia espiritual.

Radamanthus fue un legislador de la humanidad, que dio la "Ley", y más tarde fue robado y convertido en Moisés por los judíos, el "legislador" y símbolo de la "Vara" para los judíos, simbolizada por Moisés.

¿Tu vara es mala y eres espiritualmente ignorante y tonto? Entonces todo lo que puedes hacer es quejarte de Saturno. ¿No es así? Entonces Saturno será cada vez menos un problema a medida que avances. Al final, en realidad, puede llevarte a los Campos Elíseos o al "Cielo". Este es el objetivo de la meditación. El mismo Saturno que azota cuando uno está bajo espiritualmente, es el Saturno que bendice y mantiene cuando uno está en un nivel superior. Es por eso que la regencia está tradicionalmente vinculada a Saturno, al igual que el orden establecido. Saturno y el Sol están conectados esotéricamente, y esto también incluye a Júpiter.

Si no fuera por la muerte o la conciencia de la muerte, la enfermedad, el miedo y todo tipo de otras emociones, la mayoría de las personas permanecerían permanentemente espiritualmente ignorantes. Podemos observar esto en la sociedad moderna, donde se intenta poner fin a todas las manifestaciones "saturninas". ¿Te da un ataque cardíaco por comer McDonald's todo el día, es decir, una consecuencia natural de tus acciones? Está bien, hagámosle una cirugía para que puedas mantener tu hábito y seguir comiendo. ¿Te acabas de hacer una extraña cirugía de modificación corporal y quieres suicidarte? Claro, lo compensamos con más opio.

Huimos de los problemas en lugar de afrontarlos como sociedad, lo que empeora las cosas. Por eso, Saturno se percibe como el enemigo supremo. En todo caso, le tememos como deberíamos, ya que Saturno es desgaste, enfermedad y muerte, pero incluso estas fuerzas, con un manejo adecuado, pueden impulsar a alguien a mejorar y escapar de ellas. Si la gente se tomara en serio la vejez, meditaría ahora, en lugar de más tarde.

Este estado de huir perpetuamente de la responsabilidad, huir de la vida y mantener la ignorancia, fomenta la ignorancia hasta extremos catastróficos.

La gente odia constantemente la responsabilidad como odia cualquier otra forma de medida, pero los antiguos no pensaban de una manera tan desquiciada. En la antigüedad, si uno engordaba, no le recetaban morfina, tenía que ponerse en forma o mejorar o vivir con ello y sufrir.

Para decirlo sucintamente, Radamanthus no lo aceptará en ningún campo elíseo a menos que avance espiritualmente y se ennoblezca. La dimensión espiritual de esto es la meditación, la dimensión viva de esto es asumir la responsabilidad de uno mismo. Culpar a Saturno de los peligros, llamarlo padre malvado, hacer correlaciones erróneas y prolongadas con alguna fuerza maligna del espacio exterior, esto nunca cambiará.

Elysian hace alusión a una palabra que hace referencia a "aflojar los lazos", como alguien que está libre de los grilletes kármicos. El tema también se presenta en cómo se llama a Shiva el que rompe las ataduras, por nombrar un ejemplo. La palabra también se relaciona con el Sol y el poder del Sol. Los campos Elíseos eran el estado de conciencia de los justos, los héroes, los semidioses y las personas que tenían un carácter noble y valiente.

El otro lado de los campos se llamaba los campos Lythian, que es un juego de palabras para aquellos que habitan en un sueño profundo, podemos decir que es ignorancia. Esto también tiene que ver con el olvido, el olvido de la propia cultura, un paralelo a la pérdida del conocimiento espiritual. Obviamente, su experiencia después de la muerte no podría ser diferente, y es por eso que a veces Saturno se asocia con la muerte durante el sueño, o un estado de ignorancia perpetua que refleja el sueño. El litio está relacionado con el significado de olvido. Por otro lado, Satán, o la Verdad, está relacionado con el concepto de recordar.

Los campos litios corresponden al chakra base, que es el chakra regido por nuestro amigo Saturno. En la mitología, se decía que Saturno había librado una batalla con el gobernante más antiguo del Olimpo y su esposa, Ofión y Eurinomia. Eurinomia significa "Las leyes que se extienden ampliamente", o,

digámoslo de manera sencilla, las leyes universales. Ofión significa Serpiente y es un título que revela por sí mismo. Sin embargo, Saturno ha suprimido el gobierno de Ofión y Eurinomia y los ha sometido, dando lugar a un gobierno terrible, del que Júpiter vendría más tarde a salvar a la gente.

Mucha gente confunde a Saturno con Cronos, que no es Cronos. Cronos significa simplemente "Tiempo" y es un mero concepto de tiempo. En esa alegoría, Ofión lucha contra el concepto de "Tiempo" y si lo derrota, lo reemplaza como gobernante, un concepto relacionado con la inmortalidad como Ofión se relaciona con la Serpiente. Sin embargo, Cronos, que tiene las mismas vocales que KRN o Korona, se relaciona con la Corona y el despertar del centro superior, y no es un concepto negativo. Debido a la similitud lingüística, estos se combinan y surge la confusión en el sentido de que la gente atribuye a Saturno lo que hace Cronos, como el tiempo que uno tiene hasta que muere. Si bien estos se relacionan, no son lo mismo.

Parte de esto es por qué Saturno era en realidad un planeta celebrado y sagrado en los tiempos antiguos, y no un meme negativo de "Saturno satánico de David Icke Muh" como lo es hoy. Saturnalia y otras festividades se basaban en este concepto, mostrando que Saturno tenía un atributo solar, que lo santificaba, y un planeta de santificación. Saturno no solo es un planeta negativo que crea miedo, sino un planeta que enseña la responsabilidad de vivir, que puede venir a través de cicatrices y sufrimiento. Saturno se puede evitar si uno medita y toma medidas en su vida. No del todo, pero uno puede ayudarse mucho en ese sentido.

Saturno no es un planeta malo, para la persona espiritual puede ser un aliado, actuando a veces brutalmente y sin preocupación, puede mostrarle dónde tiene grietas en su desarrollo. Por supuesto, estas energías pueden ser infladas, como por ejemplo a partir de maldiciones judías [que aumentan la potencia de las fuerzas negativas de dicho planeta], pero nuevamente esto es obra de los judíos y no del planeta en sí. No se puede culpar al sol si alguien crea un arma solar y quema naciones con ella.

Las personas espirituales no tienen por qué lamentarse por esto, sólo tienen que trabajar para superarlo.

Lo que "La Ley" significa realmente es un concepto espiritual de avanzar espiritualmente y aplicar la conciencia espiritual, para evolucionar el alma y, por lo tanto, también escapar de la "condenación", que es un hecho natural, de no permitir que el alma se oscurezca y finalmente perezca por falta de sustento. Y Saturno es el recordatorio de este mismo hecho. La asociación con Nomos o la Ley con Eurynomy es lo que los judíos llamaron más tarde "Torá" o "La Ley", que no es nada más que todas las páginas de locura que escribieron estos judíos, otra monstruosa invención de su alma alienígena.

De nuevo en lo que respecta a Kronos, físicamente, esto se recuerda a través del proceso de envejecimiento. Sin embargo, Saturno también recuerda el concepto de que si cosechas, sembrarás, mostrando simplemente que si hubieras llevado la vida de otra manera, te habrías mantenido como resultado de la solidez de tus elecciones.

De la misma manera, en la espiritualidad, si sigues "La Ley" y meditas y avanzas, tu energía y poderes meditativos te vitalizarán, y eventualmente y con la guía adecuada, desde lo que es la ignorancia total de Lythia, serás conducido gradualmente a los Campos Elíseos y ganarás estatura espiritual e inmortalidad.

Uno ascenderá desde las profundidades del Hades a los Campos Elíseos de luz eterna, siempre que tome el camino del Héroe, que es el camino de la maestría espiritual y el trabajo interior.

Esta puerta está abierta ahora para todos, pero pocas personas se arriesgan, un hecho que explica mucha miseria, idiotez y estupidez en el mundo.

Por otro lado, aquellos que toman el camino ascendente, tarde o temprano llegarán a la cima y se convertirán en seres elevados, y esta regla es eterna, mientras exista el conocimiento de nuestros Dioses, y mientras exista y se aplique la humanidad. El camino de la Divinidad es alcanzable, pero es un camino para ponerse a sí mismo y caminar por él.